

Défaite des Romains - Nos aïeux les Gaulois n°14.

Numéro d'inventaire : 1979.32146.14

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Papeteries de Clairefontaine - Bichelberger (P.) et Champon (E.) et Cie (Étival (Vosges))

Imprimeur : Papeteries de Clairefontaine

Période de création : 1er quart 20e siècle

Date de création : 1900 (vers)

Collection : Nos aïeux les Gaulois ; 14

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

Description : Papier épais. Recto : gravure couleurs avec rehauts de doré, dans un cadre très ornementé (trophées). Verso: texte imprimé dans le même cadre ornementé n&b.

Mesures : hauteur : 230 mm ; largeur : 178 mm

Notes : Recto : Titre général de la série dans un cartouche de couleur vive ("Nos aïeux les Gaulois - Série instructive recommandée pour les écoles"). Gravure dans un cadre de trophées et armes : Les femmes gauloises au combat sur les remparts de Gergovie ("L'armée de Vercingétorix, enfermée dans Gergovie, oblige Jules César à lever le siège de cette ville"). Verso: Dans un cadre de trophées en n&b, texte anonyme "Défaite des Romains". Voir couverture avec gravure identique : n°4.3.02/ 1979. 28693 (5) [Format 1]

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : Élémentaire

Niveau : non précisée

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

